

Commémoration de la libération de Château-Salins

À l'initiative du président de l'association Aït Yassin et à l'occasion de la visite de lycéennes d'Aferkat dans le Sud du Maroc à des lycéennes de Creutzwald où est basée l'association, les autorités castelsalinoises se réuniront lundi 24 janvier à 10 h en mairie pour célébrer la libération de la cité par la brigade marocaine le 17 novembre 1918.

Roger Richard présentera un petit exposé sur le déroulement de cette journée avant la cérémonie patriotique et le dépôt de gerbes solennel par les jeunes filles à 11 h devant la plaque apposée au mur de la Mairie en souvenir de cet événement.

Une classe du collège de Château-Salins sera mobilisée pour le rassemblement. Une personnalité du consulat du Maroc à Strasbourg fera également le déplacement.